
Protokoll zum 1. ordentlichen Plenum des
Allgemeinen Studierendenausschusses der

Legislatur 2022

Datum   Beginn  Ende Ort 

23.09.2021   14.07    16.54     Zoom-Videokonferenz

Redeleitung  Protokollführung 

Joshua Gottschalk Benjamin Fachinger 
Anwesenheit (jeweils fett markiert sind die Anwesenenden) 

Vorsitzende Benjamin Fachinger, Joshua Gottschalk, Megan Zipse 

Referent*innen 
Kerlin Buchholtz, Lio Buß (ab 14.23, bis Mitte TOP 2), Dennis Halbach, 
Lea Hochkirchen, Solveig Klebert (bis Ende TOP 2), Torben Klebert, 
Kristin Krebs, Tilmann Matthaei, Felix Pestke (bis Mitte TOP 2)

Beauftragte 

Christian Bensch, Philip Cramer, Lisa-Marie Grünewald, Marcel Klein, 
Cornelis „Corni“ Lehmann (bis Ende TOP 2), Gabriel Lehmann, Henry 
Palmgreen, Kai Radant, Marthe Monreal (bis 15.14 Uhr), Ida 
Reddemann, Victoria Reschke, Lilith Wemper 

Autonome 
Referent*innen 

Ästhetik: aktuell vakant
Ausländer*innen: aktuell vakant
BIPoC: aktuell vakant
Fachschaften: aktuell vakant
Frauen*: Fabienne Andrée, Jenny Keller, Toni Lammertz, Sari
Pfotenhauer, Kim Williams, Joana Zitzmann
Inklusion: aktuell vakant
Queer: Sophie Brüstle, Elias Ewald, Vincent Flottmeyer, Nina Lutgen,
Joris Richter, Elias Thompson, Simon Villa Ramirez 

Gäste
Raber Rashid (IHG)

TOP 1: Begrüßung und Regularia 

Joshua Gottschalk eröffnet um 14.07 Uhr das Plenum. Er stellt fest, dass durch den Vorsitz 
fristgerecht und weitestgehend formgerecht eingeladen wurde. Die Einladung erschien etwas 
verspätet auf der Website. Aus Sicht des Vorsitz ist das Plenum damit das 1. ordentliche Plenum 
beschlussfähig.
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Joshua Gottschalk schlägt sich als Redeleitung und Benjamin Fachinger als Protokollführung 
vor. Die Vorschläge werden vom Plenum bestätigt.

Joshua Gottschalk stellt die Tagesordnung vor:

TOP1: Begrüßung und Regularia 
TOP2: Anträge 
TOP3: Berichte und Projekte 
TOP4: Termine und Sonstiges

Diese wird vom Plenum bestätigt.

TOP 2: Anträge

Lea Hochkirchen bringt den Antrag Plakate Kritische Einführungswoche ein.

Antragsnummer: 2022/II/31/fin

Antragssteller*in: Lea Hochkirchen

Antragstext: Zur Bewerbung der kritischen Einführungswoche sollen 50 Din A2 Plakate mit Bio-
Farbe (vegan, Pflanzenölbasis) auf Recyclingpapier (mind. Umweltzeichen Euroblume) 
gedruckt werden. Die Druckerei soll außerdem mit Ökostrom arbeiten und klimaneutral 
produzieren und versenden.

Antragshöhe: 150€ Einhundertfünfzig Euro

Abstimmungsergebnis: Der Antrag wird mit (10/0/0) vom Plenum angenommen

Lio tritt dem Plenum um 14.23 Uhr bei.

Neuer Antrag

Lea Hochkirchen bringt den Antrag Social Media Kritische Einführungswoche ein.

Antragsnummer: 2022/II/32/fin

Antragssteller*in: Lea Hochkirchen

Antragstext: Zur Bewerbung des Programms der Kritischen Einführungswoche auf social media 
soll es ein Budget von 30€ geben.

Antragshöhe:30€ Dreißig Euro

Abstimmungsergebnis: Der Antrag wird mit (10/0/0) vom Plenum angenommen

Neuer Antrag

Lea Hochkirchen bringt den Antrag Moderation der Veranstaltung "Universität der Zukunft" am 
Tag der offenen Tür ein.

Antragsnummer: 2022/II/33/fin

Antragssteller*in:

Antragstext: Für die Moderation und Vorbereitung der Veranstaltung "Universität der Zukunft" 
am Tag der offenen Tür der Uni am 21.5.22 soll Lukas Vaupel ein Honorar in Höhe von 200€ 
bekommen.

Diese Summe ist angemessen, da Lukas Vaupel über entsprechende Moderations-Erfahrung 
verfügt. Außerdem ist das geplante Format (Fishbowl, mit ca. 3 fest vergebenen Plätzen & 1-2 
offenen Publikums-Plätzen) anspruchsvoll in der Moderation. Erschwerend kommt dazu, dass 
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die Inhalte sich spontan während der Veranstaltung ergeben werden (offene Plätze und 
"Zettelsammlung" am geplanten AStA-Stand), wodurch eine angemessene Vorbereitung der 
Veranstaltung sehr zeitintensiv ist. 

Antragshöhe: 200€

Abstimmungsergebnis: Der Antrag wird mit (7/2/2) vom Plenum angenommen.

Der Antrag ruft eine längere Diskussion über die angemessene Höhe von Honoraren für eine 
Moderation auf. Im Laufe der Diskussion wird ein Änderungsantrag eingebracht, die 
Antragssumme auf 150€ zu senken. Das Plenum votiert letztlich jedoch für das höhere 
Honorar.

Neuer Antrag

Dennis Halbach bringt den Antrag laufende Kosten Hochbeete ein.

Antragsnummer: 2022/II/34/auftr

Antragssteller*in: Dennis Halbach

Antragstext: Zukünftig soll Material für die Hochbeete bis zu maximal 400€ pro Abrechnung als 
laufende Kosten antragsfrei abgerechnet werden können. 

Alle Anschaffungen sollen weiterhin möglichst nachhaltig sein (sozial, ökologisch, 
wirtschaftlich).

Antragshöhe: -

Anmerkungen: Die Kosten werden an Personen aus dem Nachhaltigkeitsreferat ausgezahlt, 
nicht zwingend an den Antragsteller.

Abstimmungsergebnis: Der Antrag wird mit (7/2/2) angenommen.

Es entsteht eine Diskussion, ob laufende Kosten wirklich so getragen werden sollten. Torben 
Klebert sorgt sich vor allem darum, dass damit Bürokratie im AStA abgebaut werden könnte.

Marthe Monreal verlässt um 15.14 Uhr das Plenum.

Neuer Antrag

Raber Rashid (IHG) bringt den Antrag Iftar (Fastenbrechen) Zuschuss ein.

Antragsnummer: 2022/II/35/fin

Antragssteller*in: Raber Rashid

Antragstext: Für das Iftar der IHG am 18.04. auf der AStA Ebene, wird ein finanzieller Zuschuss
benötigt.

Antragshöhe: 2.000€ Zweitausend Euro 1.500€ Eintausendfünfhundert Euro 1.000€ Eintausend
Euro

Abstimmungsergebnis: Der Antrag wird mit (3/2/4) vom Plenum angenommen

Es kommt zu einer längeren Diskussion, ob der AStA Kosten in diesem Rahmen übernehmen 
sollte. Insbesondere wird auf die geringe Höhe des Sponsoring-Titels im Haushaltsplan 
verwiesen. Im Laufe der Diskussion werden zwei Änderungsanträge, zunächst auf 1.500€ von 
Benjamin Fachinger, dann auf 1.000€ von Solveig Klebert gestellt. Letzterer erhält eine knappe 
Mehrheit, nachdem beide höhere Summen mehrheitlich abgelehnt wurden.

Im Laufe der Diskussion, vor der Abstimmung, verließen Lio und Felix Pestke das Plenum.

Seite 3 von 11 



Neuer Antrag

Joshua Gottschalk bringt den Antrag Plakate für die Kooperationsveranstaltung "Poerty ohne 
Slam" am 17.5.2022 ein.

Antragsnummer: 2022/II/36/fin

Antragssteller*in: Lisa-Marie Grünewald

Antragstext: Für die Bewerbung der Kooperationsveranstaltung "Poetry ohne Slam" werden 50 
DIN A2 Plakate benötigt. Der AStA möge die Summe für den Erwerb der Plakate bitte tragen. 
Die Höhe der Summer ergibt sich aus den Kosten für einen klimaneutralen Druck bei der 
Umweltdruckerei.

Antragshöhe: 150,34€

Abstimmungsergebnis: Der Antrag wird mit (9/0/0) vom Plenum angenommen

Neuer Antrag

Tilmann Matthaei bringt den Antrag Nachtrag: Fahrgeldunterstützung BuFaTa Kiel im SS 2021 
ein.

Antragsnummer: 2022/II/27/fin

Antragssteller*in: Tilmann Matthaei

Antragstext: Im Beschluss vom 07.07. wurden für die Übernahme der Kosten der BuFaTa-
Reisekosten der FSA Geographie folgende Nebenbedingungen festgelegt: >> Sofern 
Selbstbewirtschaftungsmittel vorhanden und noch nicht anderweitig verplant sind, sollen diese 
verwendet werden. Andernfalls unterstützt der AStA den FSAR (anteilig). <<

Bis heute hat der zuständige FSR der Fakultät 2 keine hinreichenden Dokumente (es fehlen 
Wahlprotokolle) zum Abruf der Selbstbewirtschaftungsmittel für die Haushaltsjahre 20/21 und 
21/22 eingereicht. Aus den bisher eingegangenen Haushaltsdokumenten für das Jahr 
2021/2022 ist ersichtlich, dass der Fachschaftsabteilung Geographie 280€ aus Fachschafts-
Beiträgen zukommen sollen. Der überwiegende Teil solle demnach durch die FSA refinanziert 
werden (geplante Gesamteinnahmen der FSA 4855,25€; darunter 370€ Sponsoring mutmaßlich
der versprochene AStA-Zuschuss). Auf Rückfragen vom 09.02. hat der Fin.Ref. der Fachschaft 
bisher nicht reagiert.

Der AStA beschließt, dass die Fahrtkosten auch ohne weitere Prüfung der Mittel der Fachschaft
der Fakultät 2 übernommen werden.

Antragshöhe: 367,50€ Dreihundertsiebenundsechzig Euro und fünfzig Cent

Abstimmungsergebnis: Der Antrag wird mit (7/1/1) vom Plenum angenommen

Neuer Antrag

Joshua Gottschalk stellt den Vorsitzbeschluss Beauftragung Ronan Stäudle vor.

Antragsnummer: 2022/V/18/sonst

Antragssteller*in: Benjamin Fachinger

Antragstext: Der AStA-Vorsitz möge Ronan Stäudle bis maximal zum 31. Mai diesen Jahres 
zum Beauftragten wählen. Als Beauftragter ist er Teil des Pressereferats und soll an der 
Überarbeitung der Homepage sowie der Einführung einer Nextcloud arbeiten.

Anmerkungen: Der Antrag wurde mit (3/0/0) durch den AStA-Vorsitz angenommen.
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Neuer Antrag

Joshua Gottschalk stellt den Vorsitzbeschluss Anschaffung der neuen aushangspflichtigen 
Gesetze vor.

Antragsnummer: 2022/V/19/fin

Antragssteller*in: Benjamin Fachinger

Antragstext: Der AStA-Vorsitz möge Sorge tragen, dass alle aushangspflichtigen Gesetze im 
AStA ausliegen. Im Zuge dessen ist die Anschaffung der neuen aushangpflichtigen Gesetze 
unerlässlich. Der Vorsitz möge hiermit beschließen, diese anzuschaffen und die Kosten dafür 
zu tragen.

Antragshöhe: 30€/ Dreißig Euro

Anmerkungen: Der Antrag wurde mit (3/0/0) durch den AStA-Vorsitz angenommen.

Neuer Antrag

Joshua Gottschalk stellt den Vorsitzbeschluss Getränke Referentenbüro aufräumen und Get-
Together vor.

Antragsnummer: 2022/V/20/fin

Antragssteller*in: Joshua Gottschalk

Antragstext: Für das Get-Together und AStA Büros aufräumen am 19.03.2022 sollen Getränke 
im Wert von bis zu 50€ aus dem AStA bestand genommen werden.

Antragshöhe: 50€/ Fünfzig Euro

Anmerkungen: Der Antrag wurde mit (3/0/0) durch den AStA-Vorsitz angenommen.

Neuer Antrag

Joshua Gottschalk stellt den Vorsitzbeschluss Ersatzzylinder für Tür Lager vor.

Antragsnummer: 2022/V/21/fin

Antragssteller*in: Benjamin Fachinger

Antragstext: Das Schloss in der Tür zum Lager auf der AStA-Ebene reagiert nicht mehr 
zuverlässig und der Zylinder muss ausgetauscht werden. Der Vorsitz möge dafür 300 Euro 
beschließen.

Anmerkungen: Der Antrag wurde mit (3/0/0) durch den AStA-Vorsitz angenommen.

Neuer Antrag

Joshua Gottschalk stellt den Vorsitzbeschluss Ergänzungsantrag zu 2022-V-21-fin vor.

Antragsnummer: 2022/V/22/fin

Antragssteller*in: Benjamin Fachinger

Antragstext: Der AStA-Vorsitz möge die geplante Kostenübernahme für den zusätzlichen 
Schließzylinder den konkreten Kosten anpassen.

Antragshöhe: 250€/ Zweihundertfünfzig Euro

Anmerkungen: Der Antrag wurde mit (3/0/0) durch den AStA-Vorsitz angenommen.

Neuer Antrag
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Joshua Gottschalk bringt den Antrag Unterstützung des 12. Studierendenkongress der 
Komparatistik zum Thema „Literatur & Zukunft ein.

Antragsnummer: 2022/II/23/fin

Antragssteller*in: Alina Kiesewetter

Antragstext: „Literatur und Zukunft“, „Literatur in der Zukunft“ oder auch „Zukunft in der 
Literatur“ –
Themen, die zum Nachdenken und insbesondere auch zum persönlichen Austausch
anregen. Dafür wollen wir (Studierende der Allgemeinen und Vergleichenden Litera-
turwissenschaft an der Bergischen Universität Wuppertal) eine Plattform schaffen, in-
dem wir den diesjährigen, 12. Studierendenkongress der Komparatistik (SKK) zum
Thema „Literatur und Zukunft“ ausrichten und dazu Studierende, Dozierende und Li-
teratur-Interessierte zu uns nach Wuppertal einladen.
Wir möchten die Veranstaltung dazu nutzen, uns über regionale Institutionen hinaus
zu vernetzen. Die Beteiligten sollen die Gelegenheit haben, Teil einer größeren und
sichtbaren Scientific Community zu werden und die Möglichkeit erhalten, nicht nur Er-
fahrungen durch die Teilnahme an der Tagung, sondern auch in den Bereichen der
Organisation, Betreuung und Nachbereitung zu sammeln. So ist auch die Idee, dass
nicht nur bereits erfahrene Dozierende Vorträge halten, sondern genauso auch Stu-
dierende, die den Rahmen der Veranstaltung nutzen können, um ihre eigenen Über-
legungen und Forschungsansätze zu präsentieren und im Plenum zu diskutieren.
Unsere Wahl des Themenkomplexes „Literatur und Zukunft“ begründet sich in der zeit-
losen Vielfalt des Themas bei gleichsam aktueller inter- und transdisziplinärer An-
schlussfähigkeit: Das Nachdenken über Zukünftiges ist etwas genuin Menschliches.
Seien es die Kalender der Maya, die Orakelsprüche antiker Dramen, die Weissagun-
gen mittelalterlicher Erzählungen oder die Zukunftsvisionen moderner Science-Fiction-
Autor*innen aus unterschiedlichsten Kulturkreisen – die Auseinandersetzung mit der
Zukunft findet in allen Formen und zu allen Zeiten künstlerischen Schaffens statt.
Im Vordergrund des diesjährigen SKK soll insbesondere die Begegnung und das Ge-
spräch zwischen Dozierenden, Forschenden und Studierenden stehen. Dazu möchten
wir neben den Vorträgen ein spannendes Rahmenprogramm anbieten, welches über
Kunst, gemeinsames Essen, ein sportliches Pausenprogramm und Musik nicht nur
eine Abwechslung zu der fachlichen Auseinandersetzung mit Literatur und Zukunft ist,
sondern uns auch die Gelegenheit gibt, die Stadt Wuppertal und damit verbunden die
Bergische Universität mit all ihren Facetten zu zeigen und als Studierendenstadt zu
bewerben. Dabei fiel unsere Wahl unter anderem auf eine Führung und ein anschlie-
ßendes gemeinsames Abendessen im Skulpturenpark in Wuppertal Unterbarmen.Zum 
zeitlichen Ablauf: Der Studientag findet an zwei Tagen statt, Freitag den
27.05.2022 und Samstag den 28.05.2022. Für Freitag sind aktuell 7 Vorträge geplant
(dies kann je nach Zusagen variieren) und eine anschließende Führung im Skulptu-
renpark mit gemeinsamen Abendessen. Für den Samstag sind 4 Vorträge und ein
Gastvortrag von Prof. Dr. Jürgen Wertheimer (Germanist und Komparatist) mit einem
anschließenden musikalischen Beitrag von Studierenden der BUW geplant.
Wir rechnen mit ca. 60 Teilnehmenden aus Deutschland, Österreich und der Schweiz
und möchten aufgrund der zum Teil recht weiten Anreisestrecken Teilstipendien zur
Verfügung stellen, die die Reisekosten per Losverfahren ausgewählter Teilnehmenden
abdecken. So möchten wir sicherstellen, dass Interessierte nicht aufgrund zu hoher
Kosten nicht am SKK teilnehmen können. Darüber hinaus planen wir die Anschaffung
von Goodie Bags für alle Teilnehmenden. Diese sollen die wichtigsten Utensilien für
eine solche Tagung wie Block, Stift, Müsliriegel etc. beinhalten.
Um unsere Fördernden gebührend zu würdigen und Ihnen gegebenenfalls auch eine
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werbende Plattform zu schaffen, würden wir uns sehr freuen, Ihr Logo sowohl auf un-
seren Werbeplakaten als auch auf unserer SKK 2022 Website
(https://www.skk2022.de/) zu zeigen. Darüber hinaus können lassen wir Ihnen im An-
schluss der Veranstaltung gerne eine kurze Pressemitteilung mit entsprechenden Fo-
tos zukommen, sodass auch Sie von der Förderung berichten können.

Antragshöhe: 500€/ Fünfhundert Euro

Abstimmungsergebnis: Der Antrag wird mit (8/0/1) vom Plenum angenommen

Neuer Antrag

Benjamin Fachinger stellt den Antrag Spinde + Schließfächer für politische Listen und 
Hochschulintiativen vor. Da die Antragshöhe 750€ überschreitet, muss er beim nächsten 
Plenum noch einmal eingebracht werden und kann erst dann beschlossen werden.

Antragsnummer: 2022/II/24/fin

Antragssteller*in: Benjamin Fachinger

Antragstext: Es wurde schon länger überlegt, Hochschulgruppen und politischen Listen 
unabhängig davon, ob sie im AStA sind oder nicht, einen Lagerraum zur Verfügung zu stellen. 
Immer wieder war dabei überlegt worden, Spinde und Schließfächer auf der Ebene 
aufzustellen, die diese Studierendengruppen dann nutzen können.

Um eine erste Testphase durchzuführen, möge der AStA daher die Anschaffung einen 
EcoSpind mit 4 Abteilen (30cm Abteilbreite, ca. 1,8m Höhe) beschließen.

Hoher EcoSpind: 507,42€

Alle Fächer sind mit Vorhängeschlössern ausgestattet, die gegen Pfand herausgegeben 
würden. Sollten die Schlüssel verloren gehen, können vermittels des Pfands neue Schlösser 
angeschafft werden.

Antragshöhe: 507,42€ Fünfhundertsieben Euro und zweiundvierzig Cent

Abstimmungsergebnis: Der Antrag wird mit (7/0/1) vom Plenum angenommen.

Anmerkung: 

Neuer Antrag

Cornelis Lehmann bringt den Antrag Bier & Spiele Externe Dienstleistungen ein.

Antragsnummer: 2022/II/25/fin

Antragssteller*in: Cornelis Lehmann

Antragstext: Für "Bier & Spiele" am 21.04.22 wird folgendes benötigt:

 - Sicherheitsdienst (1 Einsatzleiter, 1 Einsatzkraft) : 320 € 
 -  DJ : 200 €

Antragshöhe: 520,00 € Fünfhundertzwanzig Euro

Abstimmungsergebnis: Der Antrag wird mit (8/0/0) vom Plenum angenommen

Neuer Antrag

Cornelis Lehmann bringt den Antrag Bier & Spiele Gebühren/Bewerbung/Material ein.

Antragsnummer: 2022/II/26/fin

Antragssteller*in: Cornelis Lehmann
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Antragstext: Für "Bier & Spiele" am 21.04.22 wird folgendes benötigt:

 - GEMA Gebühren : 170 €
 - Gestattung ("Ausschankgenehmigung"): 30 €
 - online Bewerbung: 30 €
 - 50 DIN A1 Plakate: 200 €
 - Getränke für Helfer\*innen: 50 €
 - Beerpong Becher/Tischtennisbälle 20 €
 - 3 Mini Fußbälle 30 €

Antragshöhe: 530,00 € Fünfhunderdreißig Euro

Abstimmungsergebnis: Der Antrag wird mit (8/0/0) vom Plenum angenommen

Neuer Antrag

Cornelis Lehmann bringt den Antrag Campus Metal Gagen ein.

Antragsnummer: 2022/II/28/fin

Antragssteller*in: Cornelis Lehmann

Antragstext: Für Für das Konzert "Campus Metal" am 22.04.22 sollen die 4 auftretenden Bands 
die Einnahmen aus dem Verkauf der Eintritskarten und Garderobentickets erhalten, jedoch 
mindestens je 200 € je Band.

Antragshöhe: 800€ Achthundert Euro

Abstimmungsergebnis: -

Anmerkungen: Der Antrag wurde am 23.03. erstmals vorgestellt.

Neuer Antrag

Cornelis Lehmann bringt den Antrag Campus Metal ein.

Antragsnummer: 2022/II/29/fin

Antragssteller*in: Cornelis Lehmann

Antragstext: Für das Konzert "Campus Metal" am 22.04.22 wird folgendes benötigt:

 - GEMA Gebühren : 200 €
 - Gestattung ("Ausschankgenehmigung"): 30 €
 - online Bewerbung: 30 €
 - 100 DIN A1 Plakate: 220 €
 - Druck Eintrittskarten 30 €
 - Getränke für Helfer\*innen: 50 €
 - Verpflegung Bands: 100 €

Antragshöhe: 660€ Sechshundertsechzig Euro

Abstimmungsergebnis: Der Antrag wird mit (8/0/0) vom Plenum angenommen.

Neuer Antrag

___________________________________________________________________________

Cornelis Lehmann bringt den Antrag Spieleabend ein.

Antragsnummer: 2022/II/30/fin

Antragssteller*in: Cornelis Lehmann

Antragstext: Für den Spieleabend am 28.04.22 wird folgendes benötigt:
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 - Gestattung ("Ausschankgenehmigung"): 30 €

 - online Bewerbung: 30 €

 - 50 DIN A2 Plakate: 155 €

 - Getränke für Helfer\*innen: 50 €

Antragshöhe: 265,00€ Zweihunderfünfundsechzig Euro

Abstimmungsergebnis: -

Anmerkungen: Der Antrag wurde am 23.03. erstmals vorgestellt.

Cornelis und Solveig verlassen das Plenum nach dem Beschließen der Anträge das Plenum. 

TOP3: Berichte und Projekte

Joshua Gottschalk berichtet vom Planungstreffen des AStA zum Tag der Offenen Tür am 21.5. 
Dieses kam zu folgendem Ergebnis:
ALLE AStA-Referent*innen und -Beauftragten sollen am 21.05. wenigstens eine kurze Schicht 
für den AStA übernehmen! Bald folgt eine Umfrage, die dies abfragt.
Programm:

1. Auf der Eventfläche 2 der Uni werden wir den ganzen Tag einen Stand haben. Der 
Aufbau dafür wird wahrscheinlich gegen 10 Uhr starten und Abbau ist ab 18 Uhr. An dem
Stand haben alle Referate die Möglichkeit ihre Inhalte zu präsentieren, weshalb wir hier 
auch versuchen werden Menschen von möglichst vielen verschiedenen Referaten 
einzuteilen. Zusätzlich wird es für Besucher*innen die Möglichkeit geben ihre 
Vorstellungen von einer Uni der Zukunft aufzuschreiben und an eine Pinnwand zu 
heften. Außerdem gibt es die Überlegung die übrigen Ersti-Taschen am Stand zu 
verschenken, ggf als Gewinn eines kleinen Spielchens oder Quiz o.ä. \

2. Auf der AStA-Ebene (innen) werden wir mehrere Vorträge organisieren. Bisher sind 
folgende geplant: Studentische Kämpfe mit Schwerpunkt auf der 68er Bewegung, die 
Frauenhochschule, ein Rückblick auf die letzten 10-15 Jahre Studierendenschaft, eine 
Podiumsdiskussion zum Thema Uni der Zukunft (dabei sollen dann ggf auch die Ideen 
der Besucher*innen vom Stand tagsüber einbezogen werden, weshalb der Vortrag sicher
als letztes mit Start 16 Uhr stattfinden wird). \

3. Wir wollen Filmstudierenden Anfragen ob sie Lust haben zwischen den Vorträgen ihre 
Kurzfilme zu präsentieren, um hier auch Studierenden eine Bühne für ihre Inhalte geben 
zu können. \

4. Abends wird es ein Pubquiz vom Kulturreferat geben. Dabei liegt der Schwerpunkt ein 
bisschen auf 50 Jahre Uni Wuppertal, aber auch nicht zu sehr so dass alle am Quiz 
Spaß haben können. Start dafür ist Richtung 18 Uhr angepeilt. \

5. Je nach Wetterlage gibt es die Überlegung auf unserer Außenfläche noch einen Chillout 
Bereich zu machen bei dem wir Cocktails und co. verkaufen. Das wollen wir aber stark 
vom Wetter und eurer Rückmeldung was zeitliche Kapazitäten angeht machen.

Welche Aufgaben/Schichten wir es an dem Tag geben?

1. Standbetreuung

2. Einlass zur AStA Ebene
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3. Bar Schicht Pubquiz

4. Bar Schicht Cocktails

5. Betreuung der Technik der Vorträge und Kurzfilme

Joshua Gottschalk berichtet von der erfolgreichen Aufräumaktion am Samstag, den 19.03. Im 
Zuge einer ersten Aufräumaktion wurde die Ordnung in den Räumlichkeiten des AStAs 
erheblich verbessert. Eine weitere soll zu einem späteren Zeitpunkt folgen.

Joshua Gottschalk berichtet vom Treffen mit Solar Decathlon. Vom 10. bis zum 26. Juni 2022 
findet in Wuppertal der Solar Decathlon Europe 21/22 (kurz: SDE 21/22) statt. Zu seinem 20-
jährigen Jubiläum kommt der bedeutendste universitäre Architektur-Wettbewerb der Welt 
erstmals nach Deutschland. Wir wurden als AStA angefragt, ob wir Teil im Zuge einer größeren 
Party kooperieren wollen. Diese soll am 18. oder 25. Juni stattfinden.

Benjamin Fachinger berichtet, dass das Rektorat erneut auf den AStA zugekommen ist, um für 
den neuen Inklusionsbeirat zwei studentische Mitglieder zu bekommen. Im Zuge dessen haben 
sich Felix Pestke als Sozialreferent und Benjamin Fachinger als ehemaliger Inklusionsreferat 
angeboten, die Posten wahrzunehmen.

Lea Hochkirchen fragt nach, welches Konzept zukünftig für AStA-Veranstaltungen gelten sollen.
Es wird 2G+ mit Tests ohne Masken von einer Mehrheit vorgeschlagen.

Vorläufig geplant ist:

Parties: Stimmungsbild 2G+ (alle mit Tests) ohne Masken. QR-Codes für Corona-Warnapp.

Politische Bildungsveranstaltungen: 2G+ (geboosterte auch ohne Tests), Kontaktverfolgung und
Maskenempfehlung. QR-Codes für Corona-Warnapp.

Torben berichtet, dass im Sozial-/HoPo-Referat eine dauerhafte Kommunikation mit QSL und 
wissenschaftspolitischen Sprecher*innen der Parteien im Landtag etabliert, alte 
Veranstaltungen aus dem ehemaligen Sozialreferat erneut durchgeführt, Zuständigkeiten 
innerhalb des Referats verteilt und regelmäßige Referatstreffen stattfinden werden.

Dennis Halbach berichtet davon, dass die Universität wohl Geld bei einer nicht nachhaltigen 
Bank anlegt. Er sieht es im Interesse der Studierendenschaft, wenn ein Nachhaltigkeitsbüro in 
solchen Fällen zukünfitg die Universität beraten würde.

Lea berichtet, dass die Fortsetzung der Ringvorlesung geplant ist. Dabei wird auch mit dem 
Transzent über eine mögliche Ausgliederung gesprochen, sodass sich die Veranstaltung 
verselbstständigen kann.

TOP4: Termine und Sonstiges

Um 18 Uhr heute wird die Testgruppe für Nextcloud in das Programm durchgeführt.

Am 31.03.2022 wird das nächste Gespräch mit Herrn Frommer, dem Prorektor für Studium und 
Lehre, stattfinden.

Am 6.04.2022 wird das nächte AStA-Plenum stattfinden. Ab diesem Zeitpunkt sollen die Plena 
wieder im üblichen wöchentlichen Rhytmus stattfinden. Wir werden nächste Woche eine Doodle
starten, um die bestmögliche Uhrzeit für die Plena zu ermitteln.

Am 6.04.2022 wird zudem voraussichtlich um 18 Uhr das StuPa digital tagen.

Am 10.4.2022 ist die AStA Klausurtagung!

Am 11.4. findet im Rahmen der kritischen Einführungswoche die Klimakneipe der Students for 
Future auf der AStA-Ebene statt.
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Am 12.4. findet von 14 bis 17 Uhr eine Veranstaltung mit Arbeiterkind statt.

Am 14.4. findet ab 16 Uhr der Kick-Off Gärtnern an den Hochbeeten

Am 4.5. wird der Senat um 14 Uhr tagen. Zu dieser Sitzung werden erstmals die neuen 
Senator*innen ihre Arbeit antreten.

Am 10.5. wird eine Podiumsdiskussion zur Landtagswahl stattfinden

Am 17.5. findet der Poetry ohne Slam statt.

Am 19.5. findet eine Kleidertauschparty der Students for Future statt (voraussichtlich auf der 
Ebene).

Joshua beendet um 16.54 Uhr das Plenum. Ben freut sich und sinniert nostalgisch über Plena 
in den Jahren 2015/16/17, die stets so lange andauerten.

(Redeleitung)  (Protokollführung) 
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